
 

「Shall we <動詞>?」という形の疑問文で、自分と相手とで「一緒に<動詞>しませんか？」と誘う表現にな
さそ

る。この場合、答えには「Yes, let's.」「No, let's not.」などを用いる。 

勧誘表現には他にも以下のようなものがある： 

助動詞：勧誘
助動詞：勧誘：基本

❖ Shall we <動詞>?：<動詞>しませんか？
シ ャ ル 原 形

◇ Let's <動詞>.：<動詞>しましょう。☞Let'sは「Let us」の省略形。
原 形

Shall we have a break? 
ブレイク

—Yes, let's. / No, let's not.

休憩しませんか？ 
きゅうけい

—ええ、そうしましょ。/いや、やめとこう。

Let's have a break. 休憩しよう。

◇ Why don't we <動詞>?：（私たちが）<動詞>してみたらどうだろうか？
原 形

◇ What about <動詞>ing?：<動詞>するのはどう？ ☞aboutは前置詞…その後ろには名詞か動名詞（<動>ing）。
動 名 詞

◇ How about <動詞>ing?：〃
動 名 詞

◇ Why not <動詞>?：<動詞>するのはどう？
原 形

◇ What do you say to <動詞>ing?：<動詞>するのはどう？ ☞toは前置詞…その後ろには名詞か動名詞（<動>ing）。
動 名 詞

Why don't we all go home?" ねえ、帰ろう？

How about running? 走りませんか。

What about playing tennis? テニスはどう。

Why not try it on? 着てみない？

What do you say to going for a walk? 散歩はどうですか。

❖ must <動詞>：ぜひ<動詞>してください。

◇ have to <動詞>：〃

◇ have got to <動詞>：〃

You must come and visit us. ぜひうちへ遊びにきてください。

You’ll have to come and meet my wife some time. いつかうちに来て妻に会ってくれ。

You've gotta check this out. これイカしてるから見てみてくれ。
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